

Zehnjährige Jubiläumsfeier des Deutsch-Russischen Zentrums Gießen

<http://www.giessener-zeitung.de/giessen/beitrag/113022/zehnjaehrige-jubilaumsfeier-des-deutsch-russischen-zentrums-giessen/>

von [Natalia Knöbl](#) am 07.07.2016



Kinderchor

[Gießen](#) | Jährlich veranstaltet das Deutsch-Russische Zentrum ein großes Konzert zum Schuljahresende, bei dem alle Kinder des Gießener Vereins für Integration und Bildung teilnehmen und ihre Fertigkeiten in verschiedenen Tänzen und Gesängen dem Publikum präsentieren. Doch dieses Jahr gab es einen besonderen Anlass, denn der Verein Deutsch-Russisches Zentrum feiert sein 10-jähriges Jubiläum. Vor zehn Jahren wurde der Verein unter der Leitung von Frau Ludmilla Antonov gegründet und zählt heute mehr als 340 Mitglieder. Durch regelmäßige Veranstaltungen, wie Kindermusicals und Feste, sowie wöchentlichen Unterricht prägt der Verein das kulturelle Leben Gießens und fördert die soziale Integration und Bildung von Kindern mit Migrationshintergrund. So konnten auch dieses Jahr zahlreiche Gäste dem Konzert am 02. Juli im Bürgerhaus Wieseck beiwohnen. Ein abwechslungsreiches Programm bestehend aus unterschiedlichen Tänzen und Liedern sorgte für gute Laune unter dem Publikum. Ein Kinderchor aus 50 Kindern eröffnete feierlich das Fest. Weiterhin führten die Kinder im Alter von 3 bis 20 Jahren zahlreiche traditionelle und moderne Choreografien auf. Auch erklangen russische Lieder, die das verzauberte Publikum in ihre Kindheit zurück versetzten. Abgerundet wurde das Konzert von einer wunderschönen Kinderaustellung der Gemälde, die die Kinder während des Halbjahres angefertigt haben, sowie

einer kreativen Fotogalerie über die vergangenen Jahre.

Für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung, das tolle Bühnenbild und die originellen Kostüme der Kinder sorgten über 40 ehrenamtliche Mitarbeiter des Vereins, darunter die organisatorischen Leiter Olga Royak und Andrej Antonov.

Arsenij Ustjanzew

